

VIGO

Vigo señalará el paso de los peregrinos cuatro años después

El Camino Portugués de la Costa se reconoció en 2009 y quince kilómetros cruzan la ciudad

A. MARINO, VIGO
andream.alonso@atlantico.net

■ El Concello señalará y divulgará los quince kilómetros del Camino Portugués de la Costa que cruzan la ciudad cuatro años después del reconocimiento oficial de esta Ruta Xacobeá por parte de la Xunta, que dio cumplimiento a una vieja demanda de numerosas asociaciones que destacaban la importancia histórica del trazado costero desde Portugal hacia Compostela y que transcurre por A Guarda, Oia, Baiona, Nigrán y Vigo para en Redondela unirse al Camino Portugués del interior.

Entre esas asociaciones, una de la que más empeño puso en el reconocimiento de la ruta fue Amigos de los Pazos, cuyo presidente de honor es Juan Manuel López-Chaves. Fue su hijo, el ahora presidente del Puerto de Vigo, Ignacio López-Chaves, quien contribuyó además a ello al presentar en 2008 una proposición de ley en el Parla-

mento solicitando que este trazado fuese oficial. La propuesta contó con el apoyo unánime de la Cámara y la Xunta incluyó esta ruta por primera vez en el programa del Xacobeo de 2010.

Desde entonces, no obstante, apenas se realizaron marcas en el recorrido a su paso por Vigo y aunque todavía no son muy numerosos los peregrinos que recorren Vigo, se pierden con frecuencia ya que las marcas –pintadas amarillas con el símbolo de una flecha– se pierden en la entrada en la urbe.

Por este motivo, Amigos de los Pazos se reunió ayer con el alcalde, quien transmitió su compromiso de señalar los quince kilómetros del trazado que tienen lugar por suelo vigués y anunció asimismo que se realizarán actividades de divulgación para ponerlo en valor de cara a la celebración del próximo Año Santo, en el 2021. “Vamos a marcar, señalar y readaptar el camino porque una parte está inclui-



Dos peregrinos cruzando la ciudad el pasado verano.

ARCHIVO

da en el Plan General y otra no por lo que seguiremos las sugerencias de Amigos de los Pazos estable-

remos el camino en el municipio”, anunció el alcalde vigués ante los medios de comunicación. ■